Unit 1 People / Places / Things / Animals (사람 / 장소 / 사물 / 동물)

명사란 사물의 이름을 말한다. 명사의 종류는 크게 4가지로 분류할 수 있는데 사람, 장소, 사물, 동물로 나눌 수 있다. 

	People (사람)
	Places (장소)
	Things (사물)
	Animals (동물)

	doctor
	park
	doll
	dog



People (사람) : 의사, 선생님, 화가, 학생
Places (장소) : 공원, 학교, 도시, 집
Things (사물) : 인형, 탁자, 나무, 사과
Animals (동물) : 개, 벌, 고양이, 새

Tip
* 고유명사는 사람이나 장소의 이름을 나타낸다. 예를 들어, Daniel Baker, (다니엘 베이커), Paris (파리), Canada (캐나다)를 들 수 있다. 또한 고유명사는 항상 대문자로 시작한다


















Unit 2 A / An 

명사가 하나일 때에는 명사 앞에 a 또는 an을 붙인다. 

자음으로 시작하는 명사일 경우에는 a 를 붙이고 모음으로 시작하는 명사일 경우에는 an을 붙인다.

	A/An + Singular Noun (Any One Thing) A/An + 단수 명사 (아무거나)

	A + Consonant (A + 자음)
	a ball (한 개의 공)

	An + Vowel (a, e, i, o, u) (An + 모음)
	an airplane (비행기 한 대)



-A + Consonant (A + 자음): a ball (한 개의 공), a cat (고양이 한 마리), a dog (개 한 마리), a flower (꽃 한 송이), a house (한 채의 집), a king (한 명의 왕), a school (학교 하나), a tree (나무 한 그루)

-An + Vowel (An + 모음): an airplane (비행기 한 대), an ant (개미 한 마리) , an apple (사과 하나), an egg (계란 하나) , an elephant (코끼리 한 마리) , an igloo (한 채의 얼음집) , an orange (오렌지 하나) , an umbrella (우산 하나)


















Unit 3 The

명사의 앞에는 the 를 붙일 수가 있다. the 를 붙일 수 있는 경우는 크게 두 가지로 첫째는 유일한 것 앞에 붙일 수가 있고, 두 번째는 특정한 것을 지칭할 때에 붙일 수가 있다. 특정한 것을 지칭 할 때에는 보통 ‘~그’ 정도의 뜻을 가진다. 

	The + Noun (The +명사)

	The + Only One Thing (The + 유일한 것)
	the sun (태양)

	The + Specific Thing (The + 특정한 것)
	the queen (그 여왕)



-Only One Thing: the sun(태양), the moon(달), the Earth(지구), the sky(하늘), the sea(바다)

-Specific Thing: a queen (한 명의 여왕), the queen (그 여왕), an orange (오렌지 하나), the orange (그 오렌지), a bike (자전거 한대), the bike (그 자전거), an alligator (악어 한 마리), the alligator (그 악어)
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Unit 4 Cats / Foxes (고양이들 / 여우들)

두 개 이상의 명사의 경우에는 명사 뒤에 -s나 -es를 붙인다.

	Singular Nouns
(단수 명사)
	One Thing
(하나)
	a cat
(고양이 한 마리)
	a fox
(여우 한 마리)


                                                 
 + -s                     + -es 

	Plural Nouns
(복수 명사)
	Two or More
(두 개 이상)
	two cats
(고양이 두 마리)
	Three foxes
(여우 세 마리)



-Noun + -s : 대부분의 경우에는 명사 뒤에 -s 를 붙인다.
Ex) boys, girls, parks
-Noun (-s, -sh, -ch, or -x) + -es : -s, -sh, -ch 또는 -x로 끝나는 명사의 경우에는 -es 를 붙인다.
Ex) buses, dishes, benches, boxes



















Unit 5 I / You / He / She / It 

인칭대명사는 사람, 사물, 동물을 대신해서 나타내는 말로 말하는 사람 ‘나’를 1인칭, 말을 듣는 상대방인 ‘당신’을 2인칭, 그 외의 ‘제 3자’를 3인칭이라고 한다. 주어의 자리에 올 경우에 주격 대명사가 되는데 단수로는 I (나는) / You (너는) / He (그는) / She (그녀는) / It (그것은)이 있다.

	Singular Pronouns (단수 대명사)

	I
	You
	He
	She
	It



I (나는): I am a student. (나는 학생이다.)
You (너는): You are a teacher. (당신은 선생님입니다.)
He (그는): He is a student. (그는 학생이다.)
She (그녀는): She is a singer. (그녀는 가수이다.)
It (그것은): It is a dog. (그것은 개이다.)



















Unit 6 We / You / They

복수의 주격 대명사로는 We (우리는) / You (너희들은) / They (그들은) 가 있다.

	Plural Pronouns (복수 대명사)

	We
	You
	They



We (우리는): We are students. (우리들은 학생들이다.)
You (너희들은): You are teachers. (당신들은 선생님들입니다.)
They (그들은): They are dogs. (그것들은 개이다.)


























Unit 7 This Is a Ring (이것은 반지이다)

지시대명사는 사람이나 사물을 가리키는 대명사로 this (이것은), that (저것은), these (이것들은), those (저것들은) 가 있다. 단수형의 지시대명사는 this (이것은)와 that (저것은)이다.

	Demonstrative Pronouns (지시대명사)

	Singular (단수)
	This (이것은)
	Someone or something near by

	
	That (저것은)
	Someone or something far away



This is a ring: 이것은 반지이다.
This is my mother.: 이분은 나의 어머니이시다.
That is a lion: 저것은 사자이다.
That is a giraffe.: 저것은 기린이다.





















Unit 8 These Are Monkeys (이것들은 원숭이다.)
복수형의 지시대명사로는 these (이것들은), 와 those (저것들은) 가 있다.

	Demonstrative Pronouns (지시대명사)

	Singular (단수)
	This (이것은)
	Someone or something near by

	
	That (저것은)
	Someone or something far away

	Plural (복수)
	These (이것들은),
	Two or more people or things near by

	
	Those (저것들은)
	Two or more people or things far away




These are monkeys.: 이것들은 원숭이다.
These are boxes.: 이것들은 상자이다.
Those are clothes.: 저것들은 옷이다.
Those are bats.: 저것들은 박쥐이다.


















Unit 9 I Am a Teacher (나는 선생님이다)
be동사는 ‘~이다, ~에 있다’ 의 뜻으로 주어의 신분, 상태, 성격 등을 나타낸다. 주어의 인칭과 수에 따라서 ‘am, are, is’ 로 변한다. 주어와 be동사를 간단하게 축약형으로 쓸 수도 있는데 아래의 표와 같다.

	Be Verbs (Affirmatives) (Be 동사, 긍정문)

	Singular Pronoun + Be Verb (단수 대명사+ Be 동사) 
	Plural Pronoun + Be Verb (복수 대명사+ Be 동사)

	I
	am
	a teacher.
	We
	are
	teachers.

	You
	are
	
	You
	
	

	He
	is
	
	They
	
	

	She
	
	
	They
	are
	cars.

	It
	
	a car.
	
	
	


(축약형)
	I am = I’m
	You are = You’re
	He is = He’s
	She is =She’s

	It is = It’s
	We are =We’re
	They are = They’re



Ex) I am a teacher. (나는 선생님이다.)
   She’s a doctor. (그녀는 의사이다.)
















Unit 10 He Is Not a Doctor (그는 의사가 아니다)

be동사의 부정형은 be 동사 뒤에 not 을 붙이고 ‘~이 아니다, ~에 없다’ 라고 해석한다.
	Be Verbs (Negatives) (Be 동사, 부정문)

	Singular Pronoun + Be Verb + Not
(단수 대명사+ Be 동사 + Not)
	Plural Pronoun + Be Verb + Not
(복수 대명사+ Be 동사+ Not )

	I
	am
	not
	a student.
	We
	are
	not
	students.

	You
	are
	
	
	You
	
	
	

	He
	is
	
	
	They
	
	
	

	She
	
	
	
	They
	are
	not
	bikes.

	It
	
	not
	a bike.
	
	
	
	


(축약형)
	I am not = I’m not
	are not = aren’t
	is not = isn’t


Ex) I’m not a teacher. (나는 선생님이 아니다.)
   She isn’t a doctor. (그녀는 의사가 아니다.)




















Unit 11 Are you a student? (당신은 학생입니까?)
be동사의 yes, no question으로 긍정이면 yes, 부정이면 no 로 대답할 수 있다.
be동사의 의문문을 만들 때에는 be동사가 문장의 맨 앞에 오고 그 다음에 주어가 온다. 대답을 할 때에는 Yes, 나 No로 대답하고 주어+be동사가 오는 형식이다.
	Questions (질문)
	Answers (대답)

	Am
	I
	a student?
	Yes,
	you
	are.
	No,
	you
	are not.

	Are
	you
	
	
	I
	am.
	
	I
	am not.

	Is
	he
	
	
	he
	is.
	
	he
	is not.

	
	she
	
	
	she
	
	
	she
	

	
	it
	a car?
	
	it
	
	
	it
	

	Are
	we
	doctors?
	
	you
	are.
	
	you
	are not.

	
	you
	
	
	we
	
	
	we
	

	
	they
	
	
	they
	
	
	they
	

	
	they
	turtles?
	
	they
	
	
	they
	



Q: Are you a student? 당신은 학생입니까?
A: Yes, I am. 네, 그렇습니다.

Q: Is he a teacher? 그는 선생님인가요?
A: No, he isn’t. 아니오, 그렇지 않습니다.














Unit 12 What Is It? (그것은 무엇입니까?)
의문사 ‘what’ 은 ‘무엇’이라는 뜻으로 be동사와 결합하여 Wh-Questions 으로 만들 수 있다. 

	
	Questions (질문)
	Answers (대답)

	Singular (단수)
	What is it?
	It is a pen.

	Plural (복수)
	What are they?
	They are dogs.


 
	It is = It’s
	They are = They’re


Q: What is it? 그것은 무엇입니까?
A: It is a cap. 그것은 모자입니다.

Q: What are they? 그것들은 무엇입니까?
A: They are shoes. 그것들은 신발입니다.






















Unit 13 I like Apples (나는 사과를 좋아한다)

단순 현재 시제는 반복된 행동을 나타낼 때 쓰인다. 주로 every morning (매일 아침), every day (매일), every week (매주)와 같은 부사구와 자주 쓰인다.

3인칭의 경우에는 동사에 -s 를 붙인다. 예를 들어 1인칭의 경우 I like apples. 라면 3인칭인 He의 경우에는 He likes apples. 와 같이 like 에 -s 를 붙이는 식이다. 

	Simple Present (Affirmatives) 단순 현재 (긍정문)

	Singular Pronoun + Verb
(단수 대명사 + 동사)
	Plural Pronoun + Verb
(복수 대명사 + 동사)

	I
	like
	apples.
	We
	like
	apples.

	You
	
	
	You
	
	

	He
	likes
	
	They
	
	

	She
	
	
	
	
	

	It
	
	
	
	
	


Ex) I watch television. 나는 텔레비전을 본다. 

















Unit 14 She Has a Ball. (그녀는 공을 가지고 있다)

단순 현재 시제의 경우 3 인칭의 경우에 대부분 -s를 붙이지만 동사가 완전히 달라지는 경우도 있다. 불규칙한 동사의 예로는 has (가지다), goes (가다), does (하다)가 있다. 

	Simple Present (Affirmatives) 단순 현재 (긍정문)

	Singular Pronoun +Verb
(단수 대명사 + 동사)
	Plural Pronoun +Verb
(복수 대명사 + 동사)

	I
	have
	a ball.
	We
	have
	a ball.

	You
	
	
	You
	
	

	He
	has
	
	They
	
	

	She
	
	
	
	
	

	It
	
	
	
	
	



Ex) He goes to school. (그는 학교에 간다.)
She does the dishes. (그녀는 설거지를 한다.)



















Unit 15 I Don’t Watch Movies (나는 영화를 보지 않는다)
단순현재 시제의 부정형으로 동사 앞에 don’t 나 doesn’t 붙인다. 이때에 동사는 항상 원형을 취한다. ‘주어 + don’t/ doesn’t +동사원형’의 형식이다.
	Simple Present (Negatives) 단순 현재 (부정문)

	Singular Pronoun +Do/ Does + Not + Verb
(단수 대명사 + Do/ Does + Not +동사)
	Plural Pronoun + Do+ Not +Verb
(복수 대명사 + Do+ Not +동사)

	I
	do not
	watch movies.
	We
	do not
	watch movies.

	You
	
	
	You
	
	

	He
	does not
	
	They
	
	

	She
	
	
	
	
	

	It
	
	
	
	
	



	do not = don’t
	does not = doesn’t



Ex) I do not watch movies. 나는 영화를 보지 않는다.



















Unit 16 Do You Ride a Bike? (당신은 자전거를 탑니까?)
단순현재 시제의 yes, no question으로 긍정이면 yes 부정이면 no 로 대답한다.
의문문일 때에는 Do나 Does가 문장의 맨 앞에 오고 그 뒤에 주어가 온다. ‘Do/Does +주어 + 동사원형’의 형식을 취한다.
	Simple Present (Yes/ No Questions) yes, no 의문문

	Questions (질문)
	Answers (대답)

	Do
	I
	ride a bike?
	Yes,
	you
	do.
	No,
	you
	don’t.

	
	you
	
	
	I
	
	
	I
	

	Does
	he
	
	
	he
	does.
	
	he
	doesn’t.

	
	she
	
	
	she
	
	
	she
	

	
	it
	
	
	it
	
	
	it
	

	Do
	we
	
	
	you
	do.
	
	you
	don’t.

	
	you
	
	
	we
	
	
	we
	

	
	they
	
	
	they
	
	
	they
	


Ex)  Q: Do you like hamburgers? 당신은 햄버거를 좋아하십니까?
A: Yes, I do. 네, 그렇습니다.
Q: Does he ride a car? 그는 차를 운전합니까?
A: No, he doesn’t. 아니오, 그렇지 않습니다.

















Unit 17 It Is a Red Apple (그것은 빨간 사과이다)

명사를 꾸며주는 것은 형용사인데 명사 앞에서 수식해주는 형용사를 한정 형용사라고 한다. 단수인 경우에는 명사 앞에 ‘a + 형용사 + 단수명사’, 복수인 경우에는 ‘형용사 + 복수 명사’로 쓸 수 있다.

	Pronouns
 (대명사)
	Be Verbs 
(Be 동사)
	Adjective + Noun (형용사 + 명사)

	It
	is
	a
	red
	apple.

	They
	are
	
	young
	girls.



Ex) It is a long pencil. 그것은 긴 연필이다.
It is a square box. 그것은 정사각형의 상자이다. 

They are red apples. 그것들은 빨간 사과이다.
They are green frogs. 그것들은 녹색 개구리이다.



















Unit 18 I Am Happy (나는 행복하다)

형용사가 주격보어로 쓰여 주어를 보충 설명하는 형용사를 서술 형용사라고 한다. 서술형용사는 주로 be 동사 뒤에 쓰여 ‘~이다’ 라고 해석된다.

	Pronouns (대명사)
	Be Verbs (Be 동사)
	Adjectives (형용사)

	It
	is
	sunny.

	They
	are
	happy.



Ex) She is healthy. 그녀는 건강하다.

It is cloudy. 날씨가 흐리다.

He is weak. 그는 약하다.

I am happy. 나는 행복하다.



















Unit 19 This Pen Is Blue (이 펜은 파란색이다)

지시형용사는 특정한 것을 지시하는 형용사로 명사 앞에 쓰인다. 지시대명사와 같은 형태로 this, that, these, those가 있다.

	Demonstrative Adjective + Noun
(지시 형용사 + 명사)
	Distance
(거리)
	Affirmatives
(긍정문)

	This pen
	near
	This pen is long.

	These pens
	
	These pens are long.

	That pen
	far
	That pen is long.

	Those pens
	
	Those pens are long.



This drum is small. 이 드럼은 작다.

That giraffe is tall. 저 기린은 크다.

These girls swim in the sea. 이 소녀들은 바다에서 수영한다.

Those students study English. 저 학생들은 영어를 공부한다. 
















Unit 20 In / On / Under / Next to (~안에/ ~위에/ ~아래에/ ~옆에)

In, On, Under, Next to 는 장소의 전치사이다. In (~안에), On (~위에), Under (~아래에), Next to (~옆에) 라는 의미이다. 전치사 뒤에는 항상 명사(구)가 온다. 

	Prepositions of Place

	in
	on
	under
	next to




The dog is in the basket. 그 개는 바구니 안에 있다.
The dog is on the table. 그 개는 탁자 위에 있다.
The dog is under the chair. 그 개는 의자 아래에 있다.
The dog is next to the cat. 그 개는 고양이 옆에 있다.
3

